



PROTOCOLOS PARA ESTUDIANTES

Los estudiantes del COLEGIO ESPAÑOL deberán:

- Ver los videos de autocuidado publicados en la pagina web del colegio antes de su ingreso a clases en marzo y en todo momento a modo de recordatorio. También durante la primera semana de clases se darán a conocer los videos explicativos para que todos conozcan los procedimientos.
- Seguir las normas, rutinas y protocolos establecidos por el colegio frente a cada situación que involucre su participación. Esto es, al ingresar al establecimiento hacer uso del pediluvio satinizador, hacer uso de las instalaciones solo cuando lo requiera (baños), limpiar su puesto de trabajo (por una segunda o tercera vez luego de que el encargado de aseo lo realice).
- Hacerse responsables de la mantención de su cubículo de trabajo.
- Mantenerse en su puesto de trabajo, procurando no sobrepasar el metro de distanciamiento.
- Llevar sólo los utiles escolares necesarios para cada jornada.
- Evitar pedir y prestar útiles escolares a los compañeros.
- Evitar tener contacto físico con sus compañeros.
- Socializar sólo en los recreos y en los patios señalados (patio 1 y/o patio 2) manteniendo el distanciamiento en todo momento en las zonas demarcadas.
- Informar de cualquier síntoma respiratorio a las autoridades del colegio para activar los protocolos respectivos.
- En el caso de estudiantes que por razones de salud no pudiesen tolerar el uso de la cascarilla o que requieran de cuidados o procedimientos directos (estudiantes con espectro autista, por ejemplo) se realizará lo siguiente:
 - Se satinizará su puesto de trabajo con más frecuencia.
 - Se le entregará mayor distanciamiento físico dentro de la sala de clases.



- Podrán utilizar escudos faciales.
- Se les entregará un cubículo con separador acrílico.
- Se entregará guantes desechables si son tolerables por ellos.